

Hieran seht ihr, daß wir trotz aller Schwierigkeiten weitere Erfolge erringen, weil unsere Arbeit stets von der Sorge der Partei begleitet ist. Dafür danken ihr alle Studenten mit vielseitigen Verpflichtungen zu Aufbaueinsätzen, Ernteeinsätzen und zahlreichen Anträgen um Aufnahme als Kandidaten in unsere Partei. Allein während der Vorbereitung des Parteitages stellten 60 Jugendfreunde den Antrag, Kandidaten unserer Partei zu werden. (Beifall.)

Jedes Jahr verlassen qualifiziertere Studenten unsere Fakultät. Die Arbeiter- und Bauernstudenten bestimmen immer mehr den Charakter unserer Universitäten und Hochschulen. Die neue Intelligenz aus der Arbeiterklasse und der werktätigen Bauernschaft muß die besten Kader auf wirtschaftlichem und auf kulturellem Gebiet stellen, die gemeinsam mit den Werktätigen in ganz Deutschland den Staat der Arbeiter und Bauern errichten und die Lehre von Marx und Engels Wirklichkeit werden lassen. (Lebhafter Beifall.)

Vorsitzender *Wandel*: Jetzt spricht zu uns der Vorsitzende der Kommunistischen Partei Österreichs, unser Genosse und Freund Johann Kopenig. (Die Delegierten begrüßen den Gast mit lebhaftem Beifall.)

*Johann Kopenig*: Liebe Genossinnen, liebe Genossen! Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Österreichs hat mich beauftragt, eurem Parteitag brüderliche Grüße zu überbringen (Lebhafter Beifall.) und euch zu sagen, daß die österreichischen Kommunisten, alle fortschrittlichen und friedliebenden Menschen unseres Landes sich mit dem Kampf der Deutschen Demokratischen Republik und des deutschen Volkes aufs engste verbunden fühlen. (Erneuter lebhafter Beifall.)

Wir beglückwünschen die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands zu den bedeutenden Erfolgen, die unter ihrer Führung bisher errungen wurden. Diese Erfolge beim Aufbau der Deutschen Demokratischen Republik, in ihrem Kampf für die Einheit Deutschlands und gegen die Wiederbelebung des deutschen Militarismus sind von großer Bedeutung für den Kampf, den heute die Volksmassen in allen Ländern Europas gegen die Gefahr eines neuen Krieges, für den Frieden, für ihre nationale Freiheit und Unabhängigkeit führen.

Wir österreichischen Kommunisten sind uns gerade in den letzten Wochen und Monaten noch klarer dessen bewußt geworden, daß